
 

ではある。 
 

 
［ティラワ経済特区港］ 

 

途中で降雨になったが、経済特区では洪水対策の貯水池は整備

されているとは言っても道路に水が溜まり、外に出て一般道に入

ると水没で動けなくなっている車も見かけた。今後インフラ整備

と国の法律が整えば発展するのは間違いないが、もう少し時間が

かかるのではないか。また、現地法人のロジテムミャンマーの視

察では、現地での運営の難しさが良く分かった。 
 

 
［ロジテムミャンマー菊池役員との懇話会］ 

 

ミャンマーの世界遺産仏教聖地であるバガン、パゴタ視察は

［釈迦の住む家］でパゴタに入るときは履物を脱ぐことが求めら

れ、靴や靴下（ストッキング含む）を履いていることは許されな 
 

 
［バガンのパゴタ］ 

 

などもでき、行動範囲は限られた。私は時間を見計らい夕食まで

の１時間タイ式マッサージで疲れを癒した。今回の視察で私は教

育研修部に来られた遠藤部長とも親しみを持て、大変有意義な視

察研修であった。 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

11/14(月)15:30～ 経営者セミナー(全ト総合会館 4階大) 

○11/18(金)14:00～ 正副本部長会(東ト総合会館 4階) 

○     16:00～ 第２回ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ(全ト総合会館 4階大) 

○12/ 7(水)17:30～ 正副幹事会合同会議(ｸﾞﾘﾙﾄﾞｴｲｼﾞﾝｸﾞﾋﾞｰﾌ TOKYO) 

○     18:00～ ロジ研忘年会( 同所 ) 

 12/16(金)16:00～ 三組織連絡会 

H29/2/10(金)     三組織合同セミナー・新年会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロ ジ ス テ ィ ク ス 研 究 会                    （一社）東京都トラック協会 

 ファックス通信                   ロ ジ 研 発 行  

題字 第三代東ト協会長 浅井時郎氏                                                               編 集 人 中 村 克 敏 

インターネット・ホームページ                                    東京都新宿区四谷３丁目１番８号 

U R L  h t t p : / / w w w . t t a l . j p /                                ＴＥＬ.０３－３３５９－４１３７ 

e - m a i l： s o u n e n b u @ t t a . n e . j p                                          ＦＡＸ. ０３－３３５９－６０２０ 

～使命の継続～        ２０１６年１１月１０日発行 １１月号 Ｎｏ．２６１ 
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

                                      
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

 

 

 

 
 

本年度より副会長を仰せつかりました練馬支部の佐久間です。 

ロジ研の諸先輩方には、青年部時代から何かとお世話になって

おりますこと、この場をお借りいたしまして心より厚く御礼申し

上げます。 

千原会長よりご指示頂きました本部での主な担務は、「環境委員

会 委員長」「会員増強プロジェクトリーダー」「５０周年記念祝賀

会 実行委員長」「５０周年史編集委員長」です。 

５０周年記念式典では、停電というアクシデントに見舞われま

したが皆様の冷静な御対応と御協力により、その後の祝賀会共々

無事に終えることができました。更に、「トラックフェスタ 2016」

も無事に乗り切り、各実行委員の皆様に於かれましては、やっと

落ち着いた日々が戻ってきたことと存じます。 

東京方式による支部内部化を終え、節目の年が重なったことに

より、かつて経験の無い程、本部と支部そして支部の垣根を越え

た会員同士の「一体感」を感じることができたのではないでしょ

うか？ 

「会員増強プロジェクト」も、ただ会員を増やすことだけが目

的ではございません。頭を下げて「入って下さい」ではなく、頭

を下げて「入れて下さい」、つまり「所属しないとトラック運送事

業が営めない」と感じる存在に生まれ変わることが目的です。直

ちに改善すること、時間をかけて丁寧にすすめていくことをしっ

かり見極めながら、皆様と一丸となって素晴らしい協会づくりと

トラック運送業界の発展に努力して参ります。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◇「海外研修・物流状況視察」 

副本部長・企画副委員長 緋田 政人 

〔中野支部 緋田運輸(株)〕 
 

最近は夏日が懐かしく思えるようになって来ましたが、いかが

お過ごしでしょうか。 

今回海外研修委員会企画［ミャンマー・タイ視察研修］に参加

いたしました。 

１０月２０日夜中０時過ぎに羽田出発、タイバンコクで乗り継

ぎミャンマーのヤンゴンに昼頃着。直ぐに専用マイクロバスにて

市内視察。アウンサンスーチー邸を外から見学（門の隙間）アウ

ンサンマーケット視察、アメ横を思い出すような活気のあるマー 
 

 
［アウンサンスーチー邸門前にて］ 

 

 

◇「夢」に向かって走る！ 
 

東ト協副会長 

ロジ研幹事・物流政策委員 

佐久間 恒好 

〔練馬支部 (株)商運サービス〕 

ケット。 

２日目はティラワ国際

港視察、コンテナや鋼材

を積む作業員がビーチサ

ンダルで作業していたの

は何か考えさせられるも

のがあった。経済特区視

察では日本企業進出は数

社あり工場も稼働してい

たが、多くの企業は用地

を確保しているが、時期

を見ていると言った感じ 

い。建物は石で出来て

いる為日中は足の裏が

熱くて歩けないので日

が沈んでからになっ

た。しかしライトアッ

プされ異次元に居るよ

うな感じのまま１時間

以上かけて視察を終え

た。 

 タイバンコクは国王

死去に伴い、国民は喪

に服しお寺に行く渋滞

などもでき 


